



2009～10 年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

Weekly Report Niigata



2009～10 年度
新潟ロータリー会長
小林 敬直



ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009～2010 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 9 月第4例会 (2009.9.29) No.2818

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 小林 敬直会長挨拶

先づ最初に皆様に哀しいお知らせがあります。
永くロータリークラブ連合事務局の事務局長を、お勤めになられた蓑田稔さんがお亡くなりになり、去る9月21日に葬儀が行なわれました。蓑田前事務局長さんは新潟クラブを始め、市内各ロータリークラブの発展に、ご尽力を下さいました。その永年のご労苦に敬意を表しますと共に、皆様方と共に心よりご冥福をお祈り申し上げます。

さて先程お誕生日を迎えられました、ステファノ君ですが1992年9月27日のお生まれで、今年 17 才になりました。現在第 1 ホストファミリーの塚田さんの家で生活をされ、順調な日本での生活をスタートされております。敬和学園高校に通われ、バスケットボール部に所属されておられます。先般、9 月18日ステファノ君の来日歓迎会が行われました。福地カウンセラー・宇尾野担当副委員長・敬和学園の大倉先生、そして、ホストファミリーの皆さんが集まり、和気あいあいの裏に和やかに行われました。ステファノ君の滞在が意義あるものになる様、皆様と共にサポートしてまいりたいと思っています。

本日の会員スピーチ「新世代週間に因んで」ということですが、一年 交換留学の意義を改めて認識して頂き、より積極的に活動にご参加頂きます様に、お願い申し上げます。

さて、シルバーウィークを皆様はどの様に過ごされたでしょうか。私は、9月19日20日と神戸へ行ってきました。神戸一の繁華街、三ノ宮に鎮座しております生田神社の式年遷座祭に参列してまいりました。生田神社はさきの、阪神淡路大震災で大きな被害を受けました。ニュースや報道で幾度もご覧になられたと思いますが、拝殿の屋根がベシヤンコに地面に落下したこの大震災のシンボルの様になってしまった神社です。この度、ようやく神社復興再建の工事が総て終了しましたので、25年に1回の遷座祭にあわせ仮殿に安置してありました御祭神を新本殿にお遷しする神事が、大々的にとり行われました。

それに、参列をしまりました。浄暗の中、かがり火に導かれ、厳かに進まれる御祭神をまのあたりにして厳粛な気持ちにさせられました。生田神社の再興が終わり、ようやく震災復興が終了したということになります。

阪神、淡路の皆さんのお幸せをお祈り致します。

ちなみに、この生田神社では先程、女優 藤原紀香が結婚式を挙げましたが……。多くの女性の参拝客でにぎわっておりました。

そして、9月26日新潟国体が開会されました。それにご出席になられる為、天皇皇后両陛下におかせられました。新潟へご来県遊ばされました。天皇陛下 御即位20年、御成婚50年の佳節に当たりますので、この機会をとらえのお祝いのパレードに参加してまいりました。

又、夜は信濃川やすらぎ提灯の奉迎行事にも参加してまいりました。対岸のホテルより両陛下が提灯でおこたえ下さり、まことにありがたく、感動に震えました。

ちなみに、10月25日東北電力ビッグスワンスタジアムで御即位20年奉祝式典が開催されます。

国体での、新潟県選手団の活躍をお祈り申し上げます。

(3) 幹事報告 (石井 和弘幹事)

・11月28日 新潟南RC創立50周年記念式典が開催されます。詳細を郵送いたしますので、大勢のご参加をお願い致します。

・10月よりローアリーレートが90円になります。

(4) 新世代奉仕月間に因むお話

佐藤 紳一 新世代奉仕担当理事

職業奉仕活動月間によせて

職業奉仕委員長 前 川 磐

ロータリーの職業奉仕では伝説の人、経営学者のアーサー・F・シェルドンが提唱した「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」この理念を今の時代こそ再認識する必要があるのではないのでしょうか。

100年に一度とも言われる世界大不況をもたらした米国の金融危機。それは経営者や幹部社員が奉仕の心無くして、ただ単に儲けることだけのマネーゲームに走った結末ではないのでしょうか。

職業奉仕は誠実と信頼がなければ成り立ちません。社員や取引先など、そして顧客に対する誠実と信頼の奉仕の心が、今の時代は一層求められていると思います。

月間活動としては、山崎製パン（株）新潟工場を職場訪問します。国内産コメの消費拡大に協力するため「米粉入り食パン」を製造しています。この社会貢献と、米粉を使う高い技術力に注目します。

職業奉仕と言いましても、行動は容易ではなく、かつ地道で話題にもなりにくいように思いますが、会員事業所の優良従業員を招いて表彰する制度など、新しい取り組みは考えられないもののでしょうか。会員皆さまの知恵とお力添えをお願いいたします。

10月6日の例会予定

創立70周年記念式典について

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigataarc.jp/>